

# El Alcázar N.º 21

Testigo milenario de páginas gloriosas,  
de escenas y episodios de histórico valor.  
Hoy tiene en su seno las fuerzas belicosas,  
que salvarán a España, por su fé y honor.

Redacción y Administración: MUSEO ROMERO ORTIZ. Domingo 16 Agosto 1936.

## INFORMACION GENERAL

Se ha publicado un decreto condicionando las transacciones de valores y propiedades de particulares, nueva prueba de la tiranía del Gobierno en todos los aspectos, y ha quedado extinguida igualmente la moratoria sobre letras.

Se admite la dimisión al Gobernador de Jaén señor Rius y se nombra para el mismo cargo al Sr. Martín Galiano. Los Sres. Micheo y Benlloch cesan respectivamente en los cargos de Administrador de Hacienda y Director de la Casa de la Moneda. Se suspende en sus funciones al Claustro de la Escuela de Ingenieros de Caminos: otro organismo leno de prestigio que desaparece.

La matrícula para todos los alumnos oficiales y libres puede hacerse del 15 al 31 de Agosto y anuncia que se nombrarán nuevos Directores y Secretarios de los Centros docentes.

El Presidente pasó la mañana en el Ministerio de la Guerra y de sus noticias se desprende, que Córdoba sigue en la misma situación.

La reunión de la Comisión Permanente de las Cortes no pudo celebrarse por falta de número y se hará hoy en segunda convocatoria, habiendo enviado su voto por escrito los Sres. Rico, Largo Caballero y Corominas; no hay organismo en toda la estructura del Estado que funcione normalmente.

El Supremo, se conoce que para dejar de serlo, se ha ofrecido al Gobierno que nos des gobierna. El Ministro de Estado anunció que no tenía ya a quien dejar cesante por haber hecho ya una total depuración. Más ceses como Consejeros del Banco de España de los Sres. Urquijo, Falcó, etc.

Que hoy desfilará por Madrid la primera compañía de la columna Mangada que viene a descansar por no haber tomado ni uno solo de los objetivos que tenemos.

De Zaragoza, a través de los obligados comentarios, continúa en la misma situación y se habla de una columna de Pérez Farrás con este objetivo. De Granada, igual, con el anuncio de una columna de Málaga sobre ella: columnas que está por la primera vez que llenen su objetivo.

El Socorro Rojo Internacional da instrucciones para evitar, según él, la infiltración en las organizaciones proletarias de elementos fascistas. De Madrid dicen, que un Vifilante ciclista que debía recorrer determinados sitios ha desaparecido. Se dice han sido detenidos los Generales Navarro y Coronel.

Desmienten la dimisión del Embajador de Francia en Madrid, y se nombra un diplomático francés para el desempeño de una misión especial.

Siguen con la constante solicitud de donativos. La Dirección General de Sanidad continúa sin saber el número de camas de que dispone para enfermos y heridos y solicita este dato de los Hospitales y establecimientos. El coche de Antonio Hernández Ballester del Regimiento nº 1, sigue sin aparecer, según anuncio del Mayor de dicho Regimiento. Los coches recogidos a súbditos extranjeros deben ser entregados a un Centro que dirige el Comandante Mauricio Sánchez de la Torre. Continúa cerrada la Bolsa y el Gobierno quiere sustituir su función: todo da idea de la desorganización y quiebra económica.

El Presidente del Consejo dijo que habían sido nombrados: el Comandan-